



PERIÓDICO

adn
40

PÁGINA

0

FECHA

22/02/2024

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Patricia Mercado deja la vocería de campaña de MC



Tras las candidaturas de Gibrán Ramírez y Sandra Cuevas, no tardaron muchos minutos después, de esa noticia, para que Patricia Mercado subiera un mensaje en su red de X diciendo que ella no podía seguir siendo la vocera de la campaña de MC, no podía seguir coordinando el programa ideológico de Jorge Álvarez Máynez y que, por lo tanto, renunciaba a ambas actividades, así lo puso en su mensaje de X.

[[ADN 40](#)]